



## 全校児童でしっかりと！～運動会練習がスタートして～

9月も中旬を過ぎましたが、まだまだ暑い日が続いています。しかし、子どもたちはこれまでと同じように元気に、明るく、楽しく学校生活を送っています。

さて、前回号でもお知らせしましたが、本年度の運動会は全校で行う予定にしています。先日、結団式も行い、運動会にむけて児童一人一人が”がんばるぞ！”とやる気を漲らせているように感じられます。各学年での練習も本格的に始めています。ダンスでは一つ一つの振りや動きを覚えようと真剣に取り組んでいます。難しい動きもあるようですが、みんなですばらしいダンスになるように練習をがんばっていってほしいです。

また、夏休みには応援練習の大きな声が聞こえてきます。団長や副団長・リーダーが、そして、3団がそろっての応援の練習もみられます。団の垣根を越えてまとまってみんなで応援し合うという気持ちのよい練習風景がみられます。これからも財光寺小が一つになっていってほしいです。

## 参観日お世話になりました！

9月9日（金）に下学年、9月16日（金）に上學年と9月の参観日を実施しました。夏休みが明けて、2学期初めての参観日でした。

当日はたくさんの皆様にご来校いただき、授業参観、そして、学級・学年懇談とお世話になりました。

1年生では絵の具セットを使っての三原色についての学習を親子で取り組んでいました。また、5年生では漢字の熟語の問題を児童だけではなく、保護者の皆様もいっしょになって考えていました。子どもたちの意欲的な取組とともに、学習内容についてもみていただき、ご家庭でも話題の一つにしていただければありがとうございます。

暑い日であったり、雨のために運動場の開放ができなかつたりでしたが、たくさんの皆様に子どもたちをみていただき、本当にありがとうございました。



〔1年の参観授業〕



〔4年の参観授業〕

## みんなでする楽しさを！

日向市で「魅力ある学校づくり」として子どもたちに学校での学習面・生活面に関するアンケートを小学1年から中学3年まで行っています。

「学校が楽しいですか」「授業に主体的に取り組んでいますか」などです。

その中の一つに「みんなで何かをするのが楽しいですか」という質問がありますが、この項目がほとんどの学年で7月に行ったアンケート結果が昨年度の3月より下がっていました。本校でも同様の傾向がみられました。

これまでコロナ禍で個人での活動が多くみられました。しかし、友達と協力し合い、お互いに考えを練り合ったり、一つのことをみんなでまとめていったりする学習は、子どもの力を伸ばしていくために大切な活動です。個人での活動だけでなく、みんなでやり遂げていく学習を充実させていくことが必要です。今後、運動会・修学旅行・宿泊学習・授業でのグループ活動など、友達と活動する行事や活動が多くなります。

学習内容をしっかりと身に付けるとともに、みんなでやり遂げる楽しさを味わい、学校が楽しいと思える児童が増えていることを願っています。

## 県代表としてがんばれ！

6年の井上惺太さんが大阪府で行われる全日本都道府県対抗少年剣道優勝大会の団体戦に宮崎県代表（5名）として参加します。これまで鍛えてきた力を發揮して宮崎県代表として堂々とした姿でがんばっていってください。